



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica

PÁGINA

PP-4

FECHA

11/10/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

“Ya fue Va por México”, dice Claudia Sheinbaum

“Ya no fueron por México”, “El bloque opositor se hizo más conservador”, indicó la jefa de Gobierno capitalina

ironiza sobre nuevo grupo de Claudio X. González

descarta un triunfo de la oposición en 2024.

“CDMX ES UNA CIUDAD DE DERECHOS, NO DE DERECHA”, AFIRMA SHEINBAUM

LA JEFA DE Gobierno descartó que la oposición pueda ganar la capital en 2024; se “apuntan” candidatos de Va por México

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, descartó que la derecha gane las elecciones de 2024 y pue-

da encabezar la administración de la capital del país, pues aseguró que la ciudad no es una entidad de derecha.

“No, no, esta es una ciudad progresista de derechos, no de derecha”, sentenció la mandataria capitalina de extracción morenista que también busca suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador como jefe del Ejecutivo federal.

Al ser cuestionada sobre los recientes destapes que han tenido algunos personajes de oposición como candidatos a las diferentes alcaldías, como al gobierno que ella preside, Sheinbaum Pardo afirmó que “cada quién”.

A finales de septiembre, durante su informe de labores, la diputada local priista Silvia Barrios fue “desta-



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO **ContraRéplica**
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PP-4

11/10/2022

LEGISLATIVO

pada" por comerciantes, empresarios y vecinos, que asistieron a escucharla, quienes le gritaban alcaldesa, esto en referencia a sus aspiraciones por dirigir Cuauhtémoc, actualmente presidida por Sandra Cuevas Nieves del movimiento 'Va por México'.

En respuesta, la legisladora le afirmó a quienes la 'candidatéaban' que: "su servidora va a seguir gestionando a favor de todos los ciudadanos de la

demarcación, no tengan duda, soy una mujer de causas ¡yo si me la voy a rifar por el barrio!".

Además de ella, los panistas Xóchitl Gálvez, actual senadora y exdelegada de Miguel Hidalgo, y Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, también revelaron que quieren suceder a Sheinbaum Pardo en el puesto en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

En junio pasado, la senadora panista confesó estar lista para ser jefa de

Gobierno, pues asegura que "realmente la vida me preparó para esto (jefa de Gobierno). Sí, creo que tengo una visión de qué hacer con esta ciudad".

En tanto, Taboada, también del PAN, quien fue reelecto al frente de Benito Juárez, aseguró la semana pasada que competirá por ganar la elección de 2024. "Sin duda (quiero ser jefe de Gobierno), porque es un tiempo de definiciones, yo quiero ser muy claro en que no hay momento más importante para tomar posturas muy claras... oficialmente quiero ser jefe de gobierno en 2024". •

**SANTIAGO TABOADA**

Alcalde de Benito Juárez

Sin duda (quiero ser jefe de Gobierno), porque es tiempo de definiciones, quiero ser muy claro en que no hay momento más importante para tomar posturas claras"

...Y "YA NO FUERON POR MÉXICO", SE BURLA DE NUEVO GRUPO DE CLAUDIO X. GONZÁLEZ

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

A un día de que el empresario Claudio X. González Guajardo dé a conocer la formación de su nuevo grupo político tras el fracaso de la alianza 'Va por México', la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se mofó al asegurar que "ya no fueron por México", sino que ahora el bloque opositor se ha hecho más conservador.

"Primero, que ya no fueron por México; y segundo, que el grupo conservador se hizo más conservador porque es justamente ese el lenguaje", enfatizó la mandataria local en conferencia de prensa desde la Plaza de la República después de la presentación de las nuevas unidades de RTP.

Claudia Sheinbaum aseveró que el bloque opositor no tiene proyecto de nación; "es aún más conservador"

En ese sentido, la morenista criticó que el grupo liderado por González Guajardo que en algún momento se llegó a definir como "de izquierda", ahora se haya movido más a la derecha conforme a su conveniencia, porque no tienen proyecto de nación.

"En realidad no tienen proyecto, no tienen ideología, no tienen propuestas para el país, lo que tienen es que están en contra del presidente de la República (Andrés

Mannel López Obrador), es lo único que tienen", aseveró la también aspirante presidencial por Morena.

Finalmente, Sheinbaum Pardo sentenció que "ya fue por México" en referencia a la fallida alianza opositora conformada en 2020 por el PRI, PAN y PRD y liderada por Claudio X. y Gustavo de Hoyos, ex-presidente de Coparmex nacional, y que buscaba acotar el avance de Morena y el presidente en las elecciones de 2021 y que no tuvo resultado, al grado de recientemente acabar quebrada luego de que el líder priista Alejandro Moreno Cárdenas 'Alito' y su bancada en la Cámara de Diputados presentara un dictamen y lo votaran a favor sobre la permanencia hasta 2028 de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad. •



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-4

FECHA

11/10/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Ante los "destapes" de la alianza Va por México, la mandataria capitalina no emitió opinión. Especial